

Schützengesellschaft Ziefen – Nachwuchs Bericht vom Schnupperschiessen 2002

Am Donnerstag, 11. April 2003, hat die Schützengesellschaft Ziefen das bereits traditionelle Schnupperschiessen durchgeführt. Mit den **über 20 Jugendlichen** der Jahrgänge 1991 bis 1983 hat sich wiederum eine grosse Anzahl von interessierten jungen Sportschützen angemeldet. Etwa die Hälfte ist mit den Eltern erschienen, was auch deren Interesse am Sportschiessen bezeugt!



Um 18.15 Uhr kann der Präsident Peter Kellerhals, die angehenden Jungschützen zum Schnupper- schiessen begrüssen.



Die **Sportinteressierten werden** von versierten Schiesslehrern **betreut**



Das **Reinigen der Waffen** trägt u.a. zu guten Schiessresultaten bei. Also packen wir's an...



Angeregte Diskussion des Ehrenpräsidenten Rudolf Recher mit Esthi Fricker, Chefin Jungschützenwesen des Bezirksschützenverbandes Liestal



Der Gemeindepräsident Markus Gutknecht will es ebenfalls wissen



Das anschliessende **Nachtessen** schmeckt vorzüglich. Den beiden Küchenchefs Robert Näf und Hanspeter Jenni möchten wir an dieser Stelle nochmals herzlichen für die Zubereitung danken!

Der Vorstand der **SG Ziefen freut sich**, wenn auch im kommenden Jahr wieder eine stattliche Zahl von Jugendlichen am Schnupperschiessen 2004 teilnimmt!